

Les dialogues entre le Venezuela et la Colombie se poursuivent



Caracas, 25 septembre, (RHC-PL).-Les dialogues entre le Venezuela et la Colombie pour résoudre le conflit à la frontière commune se poursuivent, dans le cadre des accords signés par les présidents Nicolas Maduro et Juan Manuel Santos lundi à Quito.

Après la rencontre des deux dirigeants, des autorités de la défense et de l'économie des deux pays se sont réunies à Caracas, afin d'avancer conjointement pour éradiquer dans la région limitrophe la contrebande et le para-militarisme.

Les deux présidents avaient par ailleurs exprimé leur volonté de définir un programme commun pour résoudre les problèmes à la frontière et d'encourager ainsi le développement et les bonnes relations fondées sur le respect.



Radio Habana Cuba